

Seleccionan hoy refuerzos para clasificados a segunda ronda del béisbol cubano



La Habana, 27 oct (RHC) Las seis novenas clasificadas a la segunda fase de la Serie Nacional de Béisbol en Cuba, reforzarán hoy sus nóminas con cinco peloteros procedentes de los 10 equipos eliminados.

El fortalecimiento de las plantillas, que se realiza a partir de 2013, tendrá lugar en la occidental ciudad de Matanzas, sede de la escuadra que paseó la etapa clasificatoria con récord incluido de 42 victorias y solo tres derrotas.

En el ya tradicional espectáculo televisivo que se monta para la ocasión, los seis clasificados -hasta el torneo anterior eran ocho- eligen la primera ronda por orden ascendente del sexto al primero, la segunda mediante una secuencia inversa, y en las tres últimas se acude a la rueda de la fortuna, que es el sorteo, precisa la Acn.

Además del recordista Matanzas, concursarán por el pase a semifinales en otra etapa de 45 partidos las representaciones de Ciego de Ávila, campeón en las ediciones de 2011, 2015 y 2016, Villa Clara, cuyo título más reciente data de 2013, Granma, Holguín y Camagüey, el equipo sorpresa de la primera etapa,

pues llevaba una década como habitual habitante de la parte más baja de la tabla.

Una atracción de la venidera etapa será ver el desempeño del toletero Alfredo Despaigne, que se incorpora a su equipo, Granma, tras una campaña de 26 jonrones y 92 impulsadas con el Chiba Lotte Marines, de las Grandes Ligas de Japón.

Entre los candidatos a vestir otras camisetas figuran varios integrantes de las últimas selecciones nacionales, como el receptor Frank Camilo Morejón, el inicialista Alexander Mayeta, y los pitchers Liván Moinelo, Erly Casanova y Yosvani Torres, entre otros.

En el área de los lanzadores, por tradición la más apetecida por los mentores de los conjuntos clasificados, aparecen hombres de sobrada experiencia como los zurdos Norberto González (campeón olímpico en Atenas-2004) y Wilber Pérez, recién nominado como el jugador más valioso de la Liga italiana.

Entre los derechos vale mencionar a José Ángel García, el mejor cerrojo del béisbol cubano, Miguel Lahera, Noelvis Entenza (participante este año en la Liga CanAm), Frank Montieh, Yoalkis Cruz y el taponero Danny Aguilera, todos con una extensa hoja de servicios en los campeonatos de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/110103-seleccionan-hoy-refuerzos-para-clasificados-a-segunda-ronda-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba